

朝二小っ子の1月

今月は新型コロナウイルス感染症による学級閉鎖があり、現在も感染対策を強化しながらの学校生活を送っています。皆様からはご協力をいただき感謝申し上げます。そんな中ではありますが、学年のまとめとなる3学期のスタートは、「考え行動に移す」ことがよく見られています。特に児童会では挨拶運動を盛り上げたり、能登半島地震への募金をしようと企画したり、今やるべきことを考え行動に移しています。たくましく、そして思いやりのある二小っ子に育っているなあと感じています。今年度も残すところ2か月となりました。児童一人一人が夢や希望をもって進んでいけるようサポートしていきたいと思ひます。(文責：教頭)

《苞竹奨励賞特選 受賞者》

- | | |
|-----------------------------|------------------------|
| <1年1組> 高橋とうこ 蔀さくら 北 俐々 工藤 凜 | <2年2組> 本間もも 松岡紗蘭 |
| <2年1組> 今井結月 加藤妃莉 | <3年2組> 國領明日香 佐藤碧翠 |
| <3年1組> 阿部百華 佐藤 花 | <4年2組> 齋藤沙羽 渋谷洋翔 本間ひよ乃 |
| <4年1組> 渡部 尋 伊藤寛人 齋藤芽莉沙 | <5年2組> 瀬尾莉子 土井祥吾 |
| <5年1組> 難波喬仁 田中一帆 | <6年2組> 渋谷友愛 丸山うた |
| <6年1組> 岸井杏理 佐藤向日葵 | |



大龍小からの贈り物

今年も姉妹校の鹿児島市立大龍小学校から「桜島大根」をいただきました。職員玄関前に1週間ほど飾っていましたが、子どもたちは大きな大きなかぶのような大根を触るなどして、興味深く見ていました。味は甘く、生で食べてもおいしい大根です。今年是有志の6年生からも大根を切るところを手伝ってもらい、桜島大根の煮物と漬物にしたものを、23日(火)の給食の時間に全校児童が少しづついただきました。なかなか好評で、おかわりをする子がたくさんいました。



大谷グローブ届きました！



ロサンゼルス・ドジャースの大谷翔平選手からグローブが届きました。まだ使用していませんが、活用について相談が進んでいます。卒業が近い6年生から優先的に使えるようにしていく予定です。

2月2日(金)授業参観・懇談会お待ちしております

13時からコミュニティ・スクール(学校運営協議会)の説明。その後、来年度の学校経営について説明があります。そちらもぜひおいでください。

子どもたちの活動



3年 毛筆での新年試筆



雪があれば外遊び！



1年 跳び箱あそび



5年 ポップづくり



4年 ジブン家紋づくり

第47回山形県アンサンブルコンテスト

金賞 打楽器三重奏 6年鎌田唯花、岸井杏理、5年高橋菜々実

東北大会出場(2月11日(日)郡山市)

銀賞 管楽五重奏 5年戸嶋彩結、瀬尾莉子、佐藤茉陽、岡部龍之介、佐藤唯都

第35回読書感想画中央コンクール山形県審査会 優秀 3年 土屋佳蔵

第19回雷俳句・川柳コンテスト 入選 6年 藤田都希